

Blanqueo de capitales en el 'caso Negreira'

LA JUEZA IMPUTA AL HIJO DE ENRÍQUEZ NEGREIRA, HASTA AHORA TESTIGO, POR ESTE DELITO Y DECLARA EL SECRETO DE SUMARIO

LUIS F. ROJO

Un nuevo giro en el 'caso Negreira', ya que la Administración de Justicia del Juzgado de Instrucción Número 1 de Barcelona ha decidido abrir una investigación por presunto delito de blanqueo de capitales a Javier Enríquez Romero, el hijo de Enríquez Negreira, que durante años hizo los informes arbitrales para el Barcelona y fue administrador de alguna de las empresas que facturó al club azulgrana por este motivo.

Hasta el momento, Javier Enríquez figuraba en el proceso en calidad de testigo. Es cierto que Estrada Fernández en su querrela lo había incluido como acusado, pero la jueza no lo había puesto así en su escrito de admisión a trámite de la misma y todo quedaba pendiente del resultado de la investigación de la Guardia Civil. En ese momento no se le imputaba ningún delito, algo que denunció LaLiga, pidiendo públicamente que el hijo de Enríquez Negreira también fuera acusado. Ahora, el Juzgado número Uno ha decidido investigarle por presunto blanqueo de capitales,



Javier Enríquez Romero.

CARMELO RUBIO

2001

AÑO A PARTIR del cual se amplía el sumario para comenzar a investigar posibles delitos

delito que hasta ahora no había aparecido en la causa, lo que demuestra que LaLiga tenía razón cuando pidió públicamente y en escritos enviados a la jueza que fuera investigado y acusado por varios delitos.

Por otra parte, y según dice el escrito enviado a las partes, se amplía el tiempo de la investigación de los hechos que se limitaban a los últimos años en los que no habían prescrito los delitos. A partir de ahora, la investigación partirá de 2001 hasta la actualidad. En 2018 se puso fin a la colaboración entre Enríquez Negreira y su hijo con el Barcelona.

"Se amplía, comprendiendo desde el año 2001 hasta el momento actual, el periodo de tiempo a que se extenderá la investigación de los hechos objeto de la presente causa, así como, objetivamente, al presunto delito de blanqueo de capitales y, subjetivamente, en condición de investigado a la persona de Javier Enríquez Romero", dice el escrito al que ha tenido acceso MARCA.

SECRETO DE SUMARIO

Otra de las novedades es que habrá secreto de sumario de las actuaciones a partir de este momento. Esto quiere decir que solamente la Fiscalía tendrá conocimiento de las diligencias que se están efectuando, de las cuales no se informará a las partes personadas en el proceso. La investigación sigue buscando documentos relativos al caso y también podrá tomar declaración a las personas que estime oportuno. De todo ello no se informará a nadie. ●



CARTAS A ÀLEX
Gabriel Masfurroll

HASTA PRONTO, CAMP NOU Y FC BARCELONA S.A.

Querido Àlex, sinceramente creo que en el Barça estamos cerrando no un ciclo sino una era. A partir de ahora todo será muy distinto aunque el *soci* haya desaparecido del mapa, el "entorno" este callado e impenetrable y la hinchada piense solo en títulos y le importe un pimiento a quien pertenece el club. Me avergüenzo cuando aún nos atrevemos a pregonar que somos *més que un club*. Además sigue la fuga de directivos y ejecutivos. Ahora Llauredó, máximo responsable del "Espai Barça" ha dimitido por estar en desacuerdo con el nuevo planteamiento, ejecución y financiación del estadio y lo que ello comportará para el club, acabar en una S.A.

Seremos un *club més* y ni *socis* ni valores ni nada de nada. Y no hay vuelta atrás. Muy triste. Pero déjame que recuerde estos casi 66 años de Camp Nou. Recuerdo que mi primer partido fue el día de la inauguración del estadio. 27 de septiembre de 1957. Yo tenía cuatro añitos y fui con mis abuelos y mi padre. Allí, sentado en sus rodillas porque sino, no veía. Así empezó mi andadura con el Barça. Mis ídolos de niño, desde Eulogio Martínez a Kubala pasando por Evaristo Macedo. Luego el mago Helenio Herrera y Luisito Suárez pero que por la situación económica del club provocó que se fueran a Italia, al Inter, ganando luego Copas de Europa. Tuvimos que esperar muchos años y hacer varias travesías del desierto hasta que llegara Cruyff (1973) y allí recuperamos aunque solo por un año, el espíritu ganador. Luego, volvimos a las andadas. Pasaron por el Barça los mejores jugadores del mundo. Maradona, Schuster, Lineker, pero el ADN seguía siendo perdedor, hasta que con el presidente Núñez, cambiamos la historia y tendencia perdedora del Barça.

Siendo yo vicepresidente, fichamos a un niño argentino llamado Leo Messi, de 12 años, que buscaba un club que le ayudara a pagar un tratamiento para curar el déficit de la hormona de crecimiento. Curiosamente el mismo problema que tenía tu hermana Paola, un año menor que Leo. Tras patearse todos los clubs argentinos que no le prestaron atención, eligió Barcelona y nosotros a él. Y luego se alinearon las estrellas y unimos al equipo que yo denominé LOS ELEFANTES, que hicieron historia y encumbraron el fútbol a la categoría de arte excelso con Pep Guardiola.

Xavi, Iniesta, Puyol, Busquets, Pedrito, Piqué, Valdés y que luego fueron bastión para que la selección española ganara por vez primera el Mundial.

Doncs bè fill, aquesta era està acabant i no massa bè i per desgràcia no hi ha solució. El futur no pinta bè. Creuem els dits i que la sort ens acompanyi.

T'estimo Àlex.



MARCA
entradas



ESCANEA EL QR
Y HAZTE YA CON TU ENTRADA
CANAL OFICIAL DE VENTA DE ENTRADAS DE MARCA